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Sitzungsprotokoll  

der Mitgliederversammlung des 

Förderkreis Basketball SC Rist Wedel e.V. 

Ort: Steinberghalle 

Datum: Dienstag, 05.12.2023 um 19:30 Uhr 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste im Anhang 

Protokoll: Bärbel Krippahle 

1. Begrüßung der Teilnehmer und Genehmigung der Tagesordnung.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 06.09.2022  

mit 5 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen. 

 

3. Bericht des Vorstandes  

a. Der 1. Vorsitzende, Hr. Jens Kuhlmann, hat im Sommer dieses Jahres seinen Vorsitz 

niedergelegt und Hr. Jens Krippahle, als 2. Vorsitzender, hat kommissarisch den  

1. Vorsitz übernommen.  

b. Das Sommerfest des SC Rist ist gut gelaufen. 

Bemängelt wurde, dass die Ansagen vom Hauptverein sehr spät kamen. Das muss 

künftig eher passieren für die rechtzeitige Planung und Umsetzung solcher Events. 

c. Es gab bisher drei Einnahmequellen für den Förderkreis 

i. Mitgliedsbeiträge 

ii. Basketball Camps – hier was das Sommercamp 23 das letzte, das über den 

Förderkreis abgewickelt wurde. Seit dem Herbstcamp 2023 laufen die Camps 

direkt über den Hauptverein. 

iii. Einnahmen von der Fitnessgruppe 

Ein großer Dank an Hansi Bade und die Fitnessgruppe für das dauerhafte 

Engagement. 

d. Der Förderkreis konzentriert sich auf den Breitensport. 

e. Der Förderkreis vertraut darauf, dass die an den Hauptverein gegeben Mittel in die 

Jugendarbeit fließen. 

f. Es haben Gespräche mit dem Hauptverein bzgl. einer möglichen Neuausrichtung des 

Förderkreises.  

 

4. Bericht des Kassenwartes, Rudolf Ratjen, zum Haushalt: 

Die Mitgliederbeiträge bleiben stabil. Die Camp Einnahmen fallen künftig weg, da der 

Hauptverein seit Herbst die Camps in Eigenregie durchführt.  

Das Sommerfest erwirtschaftete einen Überschuss.  

Insgesamt gingen rund 16.000 Euro an den Hauptverein. 

 

5. Bericht des Kassenprüfers, Bent Tödter, nach vorheriger Abstimmung mit dem 

zweiten Kassenprüfer Ulrich Reimann.  

Er bestätigt die Ordnungsmäßigkeit der Buchhaltung für das Jahr 2022. 
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6. Entlastung des Vorstandes 

Auf Antrag von Herrn Wolfgang Wien wird der Vorstand einstimmig entlastet. 

 

7. Planung und Ausrichtung des Förderkreises für die Zukunft 

a. Diskussion: Warum wurde 1990 der Förderkreis gegründet? Wofür? 

Der Verein war sehr aufstrebend, es fehlte immer an Geld.  

Die Sponsorensuche hat damals der Förderkreis übernommen.  

Im Jahr 2000 lag der Fokus bereits auf Jugendförderung und Breitensport. 

b. Die Mitglieder sind sich einig, dass die Gelder des Förderkreises dem Hauptverein  

zur Verfügung gestellt werden, jedoch muss die Verwendung rechtzeitig 

beantragt/bekanntgegeben werden, damit der Vorstand darüber beratschlagen  

und der Förderkreis später seinen Mitgliedern die Verwendung transparent darlegen kann. 

Der Förderkreis behält sich vor, individuell ein Mindestguthaben für den Verein als Reserve 

festzulegen.  

c. Das Geld soll generell direkter an die Teams gehen: 

• Vor Saisonbeginn stellt der Förderkreis je nach finanzieller Situation ein Budget für 

alle Jugendmannschaften zur Verfügung. Es kann bis zu 50% für Turnierkosten 

verwendet werden, darüber hinaus sollen damit Teambuildingevents zu Beginn der 

Saison finanziert werden.  

Mannschaften, die nicht an einem Turnier teilnehmen, können das Geld komplett für 

teambildende Aktivitäten verwenden. 

• Nicht abgerufene Mittel verbleiben beim Förderkreis. 

• Coaches werden vor Saisonstart informiert, Werbung auf den Elternabenden. 

Der Hauptverein wird gebeten, dem Förderkreis die Elternabendetermine 

mitzuteilen, damit der Förderkreis sich auf den Elternabenden präsentieren kann. 

• Niedrigschwellige Bezuschussung für Kinder, deren Eltern sich Turnierkosten z.B. 

nicht leisten können. Hauptverein muss auf uns zukommen, Kleinbeträge werden 

zweckgebunden überwiesen, der Trainer ist das entscheidende Bindeglied. 

• Anträge für Anschaffungen vom Hauptverein müssen im Vorweg im Rahmen der 

Jahresplanung eingereicht werden. 

d. Was passiert, wenn man der Förderkreis auflöst?  

Der Hauptverein hätte vermutlich weniger Einnahmen. 

e. Es wird mehr Respekt vor dem Förderkreis gewünscht. Ein „letzter Versuch“ der 

Fortführung und Wiederbelebung soll erfolgen.  

→ Der Förderkreis soll nicht sterben. 

 

8.  Wahl des Vorstandes 

Neu zu wählen sind der  

a. Vorsitzende (bisher Jens Kuhlmann), 

b. der stellvertretende Vorsitzende (bisher Jens Krippahle) 

c. sowie ein Beisitzer. 

Gewählt zum ersten Vorsitzenden wurde Herr Rudolf Ratjen mit 7 Ja-Stimmen. 

Gewählt zum zweiten Vorsitzenden wurde Herr Jens Krippahle mit 7 Ja-Stimmen. 

Gewählt zur Beisitzerin wurde Frau Bärbel Krippahle mit 7 Ja-Stimmen. 

Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. 
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9. Verschiedenes 

a. Es gab eine Diskussion darüber, ob das Geld von Hansi Bade und der 

Fitnessgruppe künftig direkt an den Hauptverein fließen soll oder weiterhin an 

den Förderkreis. Auf Wunsch von Herrn Bade gehen die Einnahmen der 

Fitnessgruppe weiterhin direkt an den Förderkreis und nicht an den Hauptverein.  

b. Es ist notwendig den Kreis der aktiven Mitglieder zu erweitern, um weiter 

Aktivitäten und neue Ideen umzusetzen. Hierfür ist mehr Werbung und 

Sichtbarkeit nötig, mehr Mitglieder, mehr Helfer, mehr Events (Kniffelabend, 

Preisskat, …) 

c. Der Vorstand wird versuchen künftig mit auf die Elternabende zu Saisonbeginn 

zu gehen, um dort Mitgliederwerbung zu machen und die Aktivitäten des 

Förderkreises vorzustellen.  

d. Zur schnelleren Erreichbarkeit der Mitglieder und für aktuelle Informationen sollen 

die Kontaktdaten der Mitglieder überprüft und ggf. um eine Mailadresse ergänzt 

werden. 

e. Einmal im Jahr gab es eine Ausfahrt des Förderkreises in die Umgebung. Das 

schlief mit Corona ein. Wiederbelebung, um die Gemeinschaft zu stärken?  

f. Der Förderkreis bedankt sich bei Britta Wien Hansen für Ihr Engagement. 

 

 

 

Sitzungsende 20:45 Uhr 

 

 

 

 

 

Bärbel Krippahle  Rudolf Ratjen   Jens Krippahle 

Protokoll   1. Vorsitzender   2. Vorsitzender 

 

 

 

Anlagen 

Anwesenheitsliste  

Vermögensaufstellung 


